

**Economía**hoy.mx

# Standard and Poor's mantiene la calificación global BBB+ de Pemex

[NOTIMEX](#) - 19:24 - 31/08/2018

---

**La decisión de la calificadoradora está basada en que el país estaba respondiendo adecuadamente a presiones externas y la volatilidad financiera**

El apoyo del gobierno federal a Petróleos Mexicanos (Pemex), y una mejor condición financiera de la empresa, permitió que la agencia calificadoradora Standard and Poor's (S&P) confirmará la calificación global en BBB+ y la perspectiva estable de la empresa productiva del Estado.

Cabe recordar que en marzo pasado, la agencia calificadoradora Standard and Poor's ratificó la nota soberana de México en BBB+ con perspectiva estable, toda vez que el país estaba respondiendo adecuadamente a presiones externas y la volatilidad financiera.

De acuerdo con S&P, la calificación global y la perspectiva estable de Pemex reflejan no solo un apoyo implícito del gobierno Federal a la empresa en escenarios financieros adversos, sino un mejoramiento en las condiciones financieras de Petróleos Mexicanos.

Entre ellas, una liquidez adecuada dado que sus fuentes de flujo de efectivo exceden en más de 1.2 veces a su gasto en los siguientes 12 meses.

Adicionalmente, la calificadoradora destaca que Pemex ha iniciado diversas iniciativas para mejorar su balance financiero, que en su opinión, podrían incrementar gradualmente su rentabilidad y reducir sus necesidades de financiamiento en el futuro.

Adicionalmente su análisis incorpora factores cualitativos como una fuerte relación con los bancos, gran presencia en los mercados de capitales y, en general, una administración de riesgos prudente.

En este contexto, Petróleos Mexicanos reafirmó su compromiso de transparencia ante los mercados financieros y el público en general.